



Projekt Feuerwehr

Projekt Feuerwehr am Pestalozzi-Gymnasium

Am 1.9.2016 fand bei uns am Gymnasium im Rahmen des TC-Unterrichts das Projekt Feuerwehr statt.

Zu Besuch kamen der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr und ein Kollege.

Sie erzählten uns viele interessante Fakten zum Thema Brand. Wir erfuhren, welche Bedingungen erfüllt sein müssen, damit überhaupt ein Brand entstehen kann, und wie man einen Brand richtig löscht. Uns wurde erklärt welche Brandarten und Löschmöglichkeiten es gibt, und dass es wichtig ist bei Bränden das richtige Mittel einzusetzen.

Experiment:
Fettbrand
löschen mit
Wasser



Hier sieht man, was passiert wenn man einen Fettbrand falsch löscht.

Löscht niemals einen Fettbrand mit Wasser!

Insgesamt fand ich den Besuch sehr interessant. Ich finde es wichtig über dieses Thema Bescheid zu wissen.



Greta Berger Klasse 6a